

martes, 09 de marzo de 2021

El alcalde de Herrera destaca que el Plan Contigo viene a mitigar la tensión social provocada por la pandemia

Jorge Muriel Jiménez ha agradecido al presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, los fondos que llegarán al municipio con la puesta en marcha del Plan Contigo, 1,24 M€ que se destinarán en gran medida a impulsar el empleo en la localidad.

‘Se trata de una ayuda que agradecemos mucho en estos tiempos tan complejos que estamos viviendo, sobre todo porque revierte, porque todo va a pivotar, en la creación de empleo, en la creación de riqueza, que es lo que hace falta’, ha manifestado el alcalde de Herrera, Jorge Muriel Jiménez, al mandatario provincial en una reunión en la que han comentado las iniciativas que desde este Ayuntamiento se pondrán en marcha con los 1,24 M€ del Plan Contigo.

Muriel ha indicado que el Plan tiene dos núcleos fundamentales, ‘uno de ellos, la de empleabilidad directa, con ayudas a pymes y autónomos, y por otro lado las inversiones, que en nuestro caso destinaremos al ámbito deportivo, que era lo más necesario, para el pavimento de césped artificial del campo de fútbol, que suponía una cuantía muy importante que el Ayuntamiento no podría asumir con recursos propios’.

Ha destacado también ‘la finalización de un edificio de multifuncional cultural, situado en el recinto ferial, que va a hacer posible tener ese espacio para todo tipo de interpretación, de la banda de música, que está muy implantada en el municipio, de actividades teatrales o de otros eventos culturales y festejos’.

El alcalde de Herrera ha destacado que desde el Ayuntamiento vienen notando un incremento de la tensión social. ‘Todos los años sacamos, con recursos propios, un paquete de ayudas cifrado en torno a los 200.000 €. Si el año pasado tuvimos 58 solicitudes, este año, hasta el momento, se han duplicado hasta llegar al centenar; se nota un aumento de la tensión social que esperamos aliviar con estos fondos del Plan Contigo, tanto con la generación de empleo, como con ayudas directas para situaciones de emergencia o exclusión social’.

Incremento de los fondos

Por su parte, el presidente de la Diputación de Sevilla ha recordado los buenos datos de la liquidación del Presupuesto 2020. ‘Saldrán en torno a los 450 M€ en la liquidación, lo que nos va a permitir aumentar las consignaciones, sobre todo, en material de empleo y apoyo empresarial, que es lo que nos reivindicamos los



alcaldes y alcaldesas; la situación es complicada y las entidades locales están en primera línea haciéndoles frente. La Diputación de Sevilla está dando todo el respaldo posible a los Ayuntamientos, porque la Diputación siente como propios los problemas de los vecinos y vecinas de esta provincia.

Inversiones en Herrera

Con los 1,24 M€ con los que cuenta esta localidad dentro del Plan Contigo, el Ayuntamiento dedicará 505.778 € a iniciativas para dinamizar el empleo y de apoyo a las empresas; 431.184 € para inversiones y servicios locales; 150.000 € a la compra de vehículos para la recogida de residuos sólidos urbanos; 35.932 € para la reactivación cultural y deportiva; 35.703 € para la eliminación de desequilibrios tecnológicos; 33.338 € para la prevención de la exclusión social y 21.484 € para ayudas de emergencia social; y 28.037 € para la adquisición de maquinaria de mantenimiento urbano y vehículos de limpieza viaria, tan importantes en la actual situación de pandemia sanitaria.